



#PANDEMIACOVID-19

EL FIN DEL TAPABOCAS, CERCA

63.3

• POR
CIENTO DEL
MUNDO,
VACUNADO.

AUTORIDADES EUROPEAS SUGIEREN
MANTENER SU USO DURANTE EL INVIERNO

POR ALEJANDRA MARTÍNEZ

El mundo acaría el fin del uso del cubrebocas. Con niveles de mortalidad similares a los de marzo de 2020 y 63.3 por ciento de la población mundial vacunada, gobiernos relajan las medidas preventivas y científicos ya no ven indispensable su uso, excepto para grupos vulnerables.

El mundo está pasando de una fase de obligatoriedad a una de recomendación. En ese sentido, el director de la Organización Mundial de la Salud, Tedros Adhanom Ghebreyesus, ha señalado que "nunca hemos estado en mejor posición para acabar con la pandemia".

Expertos consideran que hay una sensación de que la pandemia acabó, incluso una urgencia por dejar el cubrebocas atrás, pero hay que esperar al invierno.

El gobierno canadiense anunció que pondrá fin el sábado a todas las restricciones sanitarias fronterizas destinadas a combatir la propagación del COVID-19, inclu-

yendo la exigencia de vacunación para ingresar a Canadá.

En España, el barbijo aún se pide dentro de hospitales, farmacias, residencias de ancianos y transporte público; Alemania ya no solicitará su uso en vuelos.

En América Latina, México anunció que se perfila poner fin al uso del cubrebocas obligatorio en centros de trabajo; Chile informó que levantará las últimas restricciones con el coronavirus a partir de octubre; el uso de las mascarillas se mantenía obligatorio en colegios y recintos cerrados.

Argentina retiró la obligatoriedad del uso del tapabocas, pero sugiere el uso en espacios como los ámbitos laborales, educativos, sociales y el transporte público.

El doctor Ashish Jha, coordinador de la Casa Blanca para el COVID-19, dijo que tendremos al SARS-CoV-2 por el resto de nuestras vidas; porque la aparición de nuevas variantes está latente.

Los CDC de EU informaron que la mayoría de la población tiene algún tipo de protección por va-

cunas o infecciones previas, por lo que llamaron a sugerir el uso del cubrebocas sólo en momentos de alta transmisión comunitaria y priorizar la ventilación.

California comenzó a anular la recomendación de que todos usen mascarilla independientemente de su estado de vacunación.

Pese a las medidas más laxas, las autoridades sanitarias de la Unión Europea llaman a seguir usando el cubrebocas el próximo invierno, como medida para mantener el COVID-19 bajo control y reducir la probabilidad de aparición de nuevas variantes.

El jefe de Estrategia de Amenazas Sanitarias y Vacunas de la EMA, Marco Cavaleri, indicó que aún se espera una oleada en invierno, tal como ocurrió en los dos años previos. "Al acercarse el otoño, tenemos que prepararnos para una nueva ola de contagios, dijo. ●

**MEJORES
MEDIDAS**

LA VACUNA Y EL CUBREBOCAS
SEGUIRÁN, SIN SER OBLIGATORIAS

1

• Vacunación, considerada mejor forma de evitar el hospital.

2

• En Asia: cubrebocas, común ante cualquier afección.

3

• Canadá: 90% de la gente de más de 12 años, con 2 dosis.



Todavía trabajamos mucho sobre este tema, pero ya está terminada la epidemia*.

JOE BIDEN
PRESIDENTE
DE EU